

Destaca Díaz-Canel aporte de ciencia a desarrollo logístico en Cuba



La Habana, 31 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel destacó este viernes el aporte de la ciencia al desarrollo de la logística en el país, necesaria en los propósitos de organizar un sistema de producción que propicie alcanzar la soberanía alimentaria.

En su cuenta en Twitter el primer mandatario resaltó la presentación de una estrategia para el avance de las redes de valor agroalimentarias, con enfoque en las cadenas logísticas, que fue expuesta durante una reunión con científicos y expertos.

La víspera el jefe de Estado chequeó, junto al primer ministro, Manuel Marrero, el Programa de soberanía alimentaria y educación nutricional que implementa el país, ocasión en la cual se evaluó dicha estrategia.

Esta experiencia se aplica de forma exitosa en algunos sectores productivos desde hace varios años, comentó la Doctora en Ciencias Martha Gómez, quien refirió que según el índice de desempeño logístico internacional, Cuba tiene un bajo nivel de competitividad en el ramo, incluido el sector agroindustrial.

Sin embargo, apuntó, lograr la soberanía alimentaria requiere de un sistema de producción altamente competitivo que vaya desde la semilla hasta el consumo.

Afirmó que el problema fundamental del país en este sentido es el insuficiente desarrollo logístico y de las cadenas de suministro.

Señaló que persisten enfoques sectorialistas, la ausencia de una formación orientada a las cadenas logísticas, y la inexistencia de un organismo integrador para la logística y la cadena de suministros.

Entre las propuestas de los científicos se incluye aplicar el Modelo de gestión integrada de la cadena de suministros en las cadenas de valor del arroz, el maíz, el frijol y las frutas, así como seleccionar varios municipios para ello, en correspondencia con el diseño del sistema alimentario local.

Además, se planteó la pertinencia de aprobar un Programa nacional de ciencia y técnica de logística y cadenas de suministros, como eje transversal a todos los sectores estratégicos. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/230215-destaca-diaz-canel-aporte-de-ciencia-a-desarrollo-logistico-en-cuba>



Radio Habana Cuba